
先日，今年度２回目の視力検査を行いました。検査の結果 B（0.7～0.9）

以下となったお子さまには，黄色の「視力検査カード」を配付しています。

子どもたちが安心して学習に取り組むことができるよう，できるだけ受診

をお願いします。 

新型コロナウイルス感染症の拡大予防のため，自宅で過ごす時間が増え

たこともあり，視力が低下している子が増えているようです。特に高学年に

多く見られました。一生一緒に生きていく目を大切にしていきたいですね。 

※黄色の視力検査カードは６年間使用するものです。 

受診をされない場合も保護者の方の印を押されてご返却ください。 

よろしくお願いします。 
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学校保健委員会 ～メディアに関する講演会～ 
５・６年生を対象に、長崎県メディア安全指導員の久野 妃呂美先生を

お呼びして、メディアに関する講演会を行いました。 

SNS の正しい使い方やメディアの使いすぎによる体への影響などにつ

いてお話をしていただきました。子どもたちも身近な内容で、関心を持っ

て話を聞いている姿が印象的でした。 

メディアの使いすぎを防ぐためには、各家庭に合ったルール作りが必要

です。この機会におうちでも「家庭でのルール」をお子さまと話し合われ

てみてください。また、本日（５・６年生には昨日）、SNSの使い方に関す

る資料を配付しております。資料を参考にされながら、お子さまとのルー

ル作りに活用されてみてください。 
＜児童の感想＞ 

・メディアは上手に使えると便利なものだけど、一歩間違えると大変

なことになってしまうということがわかりました。 

・スマートフォンなどの光の刺激が強いことで脳が休めないことを

初めて知りました。これからは脳が休める環境を作りたいです。 
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保護者の皆様へ ～色覚検査に関して～ 
先天色覚異常は男子の約５％，女子の約 0.2％の割合にみられます。色が全く分からないというわけで

はなく，色によって見分けにくいことがある程度で，日常生活にはほとんど不自由はありません。    

しかし状況によっては，色を見誤って周囲から誤解を受けることや，色を使った授業の一部が理解しに

くいことがあるため，学校生活では配慮が必要となります。 

そのため，色が見分けにくい児童に配慮した指導ができるよう，希望者を対象にした色覚の検査を行っ

ています。検査を行う際は，プライバシーに十分配慮し実施いたします。 

希望される方やもう少し知りたい方はお気軽に，担任または保健室（富澤）までご連絡ください。（連絡

帳でもお電話でも構いません。）よろしくお願いいたします。 

２年前から水曜日の朝の時間に，「ビジョントレーニン

グ（アイアイ体操）」を実施しています。これは眼球を動か

すトレーニングです。眼球の動きをよくして見る力を鍛え

ることで授業への集中力が高まり，「読む正確さが増す」

「読むスピードが速くなる」「ノートをとるスピードが速

くなる」等の効果があると言われています。近隣の学校で

も同じ取り組みを行っています。今年度も後期から実施予

定です。 

ご家庭でも機会があればぜひ，お子さんから話を聞かれ

てみてください。 

 

感染症予防の観点から中止していた給食後の歯みがきを、

後期から再開します。今後再度、感染症が拡大することも懸念

されますが、感染予防に十分配慮しながら実施していきます。

口腔を清潔な状態に保つことができるよう、歯ブラシの準備

等、ご協力をよろしくお願いします。詳しい実施方法は別紙の

配付資料をご確認ください。 

アイアイ体操 


